

BOSSMAN

Berjalan Khidmat, Rutan Kudus Hadiri Zoom Virtual Pelantikan Pimpinan Tinggi Madya Kemenimipas

David Fernanda Putra - KUDUS.BOSSMAN.CO.ID

Jan 10, 2025 - 10:58



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rutan Kelas IIB Kudus menghadiri acara Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Imigrasi dan

Pemasyarakatan (Kemenimipas) secara virtual pada Kamis (9/1). Kegiatan ini diselenggarakan sebagai bagian dari langkah strategis kementerian dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan tata kelola di bidang keimigrasian serta pemasyarakatan.

Pelantikan ini dipimpin langsung oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, Agus Andrianto, yang melantik dan mengambil sumpah pejabat baru berdasarkan Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 197/TPA Tahun 2024. Dalam sambutannya, Menteri Agus menegaskan pentingnya profesionalisme, integritas, dan inovasi bagi para pejabat yang baru dilantik.

“Kehadiran pemimpin yang kompeten dan berdedikasi tinggi akan menjadi pondasi bagi keberhasilan program-program strategis Kemenimipas di masa depan,” ujar Agus Andrianto dalam pidatonya.

Ia juga mengapresiasi dukungan seluruh jajaran kementerian di tingkat pusat maupun daerah yang telah berkomitmen untuk mewujudkan pelayanan publik yang berkualitas.

Selain pelantikan, acara ini juga diiringi dengan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) dan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Kemenimipas dan PT. Bank BRI. Kolaborasi ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi layanan keuangan dan mendukung pelaksanaan program digitalisasi di lingkungan kementerian.

Momentum ini juga dimanfaatkan untuk meluncurkan lambang baru Kemenimipas yang mencerminkan semangat pembaruan dan modernisasi. Lambang tersebut diharapkan menjadi simbol tekad kementerian dalam memberikan pelayanan prima serta menjunjung tinggi nilai-nilai transparansi dan akuntabilitas.

Sementara itu, Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning menyatakan bahwa partisipasi dalam acara ini menjadi bukti komitmen Rutan Kudus dalam mendukung program strategis kementerian. “Kami siap mendukung kebijakan dan arahan dari pimpinan pusat untuk meningkatkan pelayanan di Rutan Kudus, khususnya dalam rangka mewujudkan zona integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK),” ungkap Anda.